

Pero la tal estrella, que resulta ser el Siro, no se oculta ya durante el período ó época del año que desde entonces se llama Canícula; se oculta algo más adelante, hacia otoño, y con el tiempo, esa desaparición coincidirá con el invierno. Habrá pues nieves y hielos durante días caniculares.

El calor del mes de julio no obedece á misterios y ocultas influencias, sino sencillamente á la menor oblicuidad con que hacia la Tierra se dirigen los rayos solares. Esta influencia es de acción tan intensa y ejecutiva, que no se ve contrarrestada por la mayor distancia del Sol. Es un hecho de mostrador, efectivamente, que al entrar aquí en el signo Leo (el 23 de julio) se aparta cada vez más de nosotros, llegando á estar sobre un millón de leguas más lejos que en el invierno.

El juez de instrucción de este partido D. Ramón Giner Esteve, ha ordenado á las autoridades, fuerzas de la guardia civil y demás agentes de policía judicial, proceden á la busca y captura de Francisco Baldo Fuster, procesado por el delito de lesiones, el cual deberá ser encerrado en la cárcel.

Se encuentra vacante la plaza de secretario del ayuntamiento de Hondón de las Nieves, que se proveerá en concurso dentro del plazo de treinta días.

No hay otro quitamanchas superior al Opal-Pasta.

Por el vecino de Elda D. Salvador de Lacy y P. de Bonanza, se ha presentado en el gobierno civil de esta provincia una solicitud de denuncia, designando nueve pertenencias de la mina de hierro denominada "Nuestra señora del Rosario", término municipal de Orihuela, las cuales ya se han efectuado.

Los Parches de Wasmuth son el mejor remedio contra los callos.

Convencido el gobernador civil de la provincia, de que las necesidades de los asilados en las Casas de Misericordia y Hospital, por lo apremiantes, no tienen espera y en vista del clamor, que en todas partes ha levantado la misera situación que atraviesan estas dependencias de la Diputación, por la punible morosidad de los pueblos en hacer efectivos sus contingentes, á rajatabla y sin ningún género de contemplaciones, hará que ingresen los alcaldes cuanto corresponde al primer trimestre de sus presupuestos, conminándoles con multas, y si fuera preciso hasta con la desahogada escitación de este sagrado deber.

Otra cosa se ha propuesto D. Hipólito Casas que nos reservamos decir y que un día el saberse ha de merecer los elogios más calurosos, para que resulte completamente eficaz el propósito de que se siente animado, de que se atiendan debidamente todos los servicios á cargo de la Diputación, donde por falta de recursos en este centro administrativo, impera la más espantosa anarquía.

Sólo con resoluciones viriles se ha de conseguir encauzar la administración de la provincia.

Hemos oído decir que el señor Barón de Petrés, decididamente apoyando por la mayoría de los concejales del Ayuntamiento, y mayoría bien nutrida, puesto que excepción hecha de dos ó tres individuos, todos los demás están de acuerdo, trata de llevar á cabo el proyecto de la construcción de la plaza Mercado, haciendo desaparecer la vetusta que hoy existe en la puerta del Muelle que resulta, por su poca capacidad, deficiente para las necesidades de la población.

Digna de aplauso y acreedora á los mayores elogios, la decisión que tal mejora realice, pues Alicante empieza á sentir la imperiosa necesidad de tener un mercado en punto céntrico, construido con arreglo á los adelantos modernos y dotado de excelentes condiciones higiénicas.

Mucho espera la población de la entera y de las resoluciones viriles de su nuevo Alcalde, pues ninguna consideración ni respetos particulares, han de ser óbsculo ni servir de pretexto, para hacerle desistir de su propósito y de la realización de una mejora que ha de ser recibida por el público con aplausos y felicitaciones.

Las clases proletarias que, por los exiguos recursos con que cuentan, no se pueden permitir el lujo de tener en sus casas un ramal de las aguas que explota la "Société des Eaux d' Alicante", verían con sumo gusto que se aumentara el reducido número de fuentes públicas que hay en la capital, con lo cual se prestaría un señalado servicio á los desheredados de la fortuna, dignos siempre, por su triste condición, de toda protección y amparo.

Como algo de esto se ha tratado ya en el Ayuntamiento, convendría insistir con el fin de recabar para el pueblo de Alicante, el mayor beneficio posible, sin perjudicar por esto los intereses de la empresa explotadora.

Recomendamos á todos nuestros favorecedores no dejen de visitar el acreditado establecimiento de tejidos y novedades "El

culos toca dicha casa, una grandísima baturra en los precios de los mismos; pues agradecidos los dueños al constante favor que el público les dispensa, en beneficio de todos, han resuelto hacer extraordinarias rebajas en los precios de todos los géneros, liquidándolos á la mitad de su valor, razón por la que se ve continuamente lleno de compradores tan afortunado establecimiento.

Por curiosidad hemos querido comprobar el precio de algunos artículos y desde luego podemos asegurar sin temor de que nadie nos desmienta que no es posible y vender ni mejor ni más barato.

Con el fin de propagar más esta gran liquidación y que todo el público pueda aprovechar de sus ventajas, mañana publicaremos en la cuarta plana el anuncio correspondiente, sobre el cual nos permitimos llamar la atención.

El señor gobernador civil de la provincia auxiliado por la fuerza de orden público y guardia civil, ha emprendido una enérgica y eficaz campaña contra la gente de mal vivir que ha asentado sus reales en Alicante y demás pueblos de esta provincia, cuya campaña tenemos la seguridad que ha de dar un buen resultado.

Son varias las detenciones de gentes de mal vivir que se han llevado á efecto, habiéndose ocupado á uno de ellos una descomunal faca, un revolver, una palanqueta, un berbaquí, ganza, limas, aparatos de modular cerraduras y todos los artefactos que indican la "productiva industria", á que seguramente se dedicaría el individuo.

Sabemos que se están llevando á cabo activos trabajos que indudablemente tendrán por resultado que otros pájaros de cuenta vengán á aumentar el censo de esta cárcel.

Los trabajos que lleva á cabo el señor Gobernador, auxiliado por la guardia civil y agentes de orden público, merecen las mayores alabanzas que ciertamente no las escatima privada y públicamente el pueblo de Alicante cuando tiene como en la presente ocasión, justos motivos para tributarlos.

El delegado de Hacienda de esta provincia ha nombrado administrador subalterno del ramo de propiedades en el partido de Villajoyosa á D. Ezequiel Vellaroyul, que ocupará la vacante de D. Carlos Dominguez, que pronto la renunciará.

Abanicos japoneses, valencianos y sombrillas, inmenso surtido y precios baratísimos para que nadie pueda competir con esta casa. Sucesora Antonio B. Solbes.

Café Español

Esta noche tendrá lugar en el acreditado café Español el 49.º concierto de la cuarta temporada, por el sexteto, que ejecutará el siguiente programa:

- 1.º Unter dem Duppel, marcha.—Wagner.
2.º Romanza del primer acto del "Anillo de Hierro".—Marqués.
3.º Duo de la zarzuela "La Revoltosa".—Chapí.
4.º Preludio de la "Campana Milagrosa".—Marqués.
5.º Conjura é introducción de "Los Magyares".—Gaztambide.
6.º Souvenir de Saint Leonard, Walses.—Demilleville.

Repatriados

En atento B. L. M., el coronel jefe de la zona de reclutamiento de esta ciudad nos participa, para que lo hagamos público, que los soldados repatriados de Filipinas que en continuación se expresan, pueden presentarse ante su autoridad en día laborable con objeto de recibir los alcances cuyas letras para el pago ha recibido:

José Fernández Blanes, Leonardo Jiménez Lorenzo, Vicente Fenoll Tarí, Melchor Sabino Cascales, Francisco March Giner, Juan González Lafuente, Juan Martínez Martínez, Joaquín Cerda Cerdá y Juan Mayor García.

Para firmar recibos de Cuba: Esteban Pastor Moscat, Antonio Benimeli Llorens, Salvador Berenguer Sánchez, José Amador Reig y Salvador García Ruiz.

Recomendamos eficazmente á los interesados se presenten con urgencia á retirar sus haberes, pues dentro de tres ó cuatro días se cierra el plazo.

El propietario del acreditado balneario establecido en la playa del Postiguet bajo el título de "La Rosa", se ha acordado á nuestra redacción rogándonos hagamos público que el autor del robo de varias bañetas cometido hace pocos días en los baños de "Diana", no fué capturado en aquel reputado establecimiento, en el cual ni se le facilitaron ropas ni tampoco entró para bañarse, como equivocadamente se dijo días pasados el colega de las grandes informaciones ó sea "El Noticiero", que por esta vez, francamente, no ha estado muy verídico que digamos.

A cada cual lo suyo. Queda complacido el amigo Rafael Campos.

El día 22 de agosto próximo á las once de la mañana tendrá lugar en la Diputa-

San Vicente y de Elche á Dolores, cuyos presupuestos de contrata ascienden á 3.657 pesetas y 6.347'81 id., respectivamente.

Se ha instruido por la dirección general de administración local el oportuno expediente con motivo del recurso de alzada interpuesto por D. Miguel Bonmati Tortosa, exalcalde de Hondón de las Nieves, contra la providencia del gobernador civil de esta provincia que declaró responsables al pago de los haberes satisfechos al médico titular D. Ernesto Terol Ballester.

El gobernador civil de esta provincia ha remitido al ministerio de la Gobernación un recurso de alzada interpuesto por varios electores de Jijona contra el fallo de la comisión provincial que declaró la nulidad de las elecciones municipales celebradas en dicho pueblo el día 14 de mayo último.

El señor gobernador civil de la provincia ha cortestado á la comunicación que le dirigió la Comisión mixta de Reclutamiento, referente á la situación definitiva por que atraviesan los empleados del Negociado de quintas, manifestando el señor Casas que vé con gran sentimiento el que los laboriosos empleados en los oficios de la Comisión mixta de Reclutamiento no sean más afortunados en el cobro de sus modestos haberes, infortunio que alcanza desgraciadamente también á todos los demás dependientes de la Excmo. Diputación de la provincia y á cuantas atenciones corre á cargo de ella, á pesar de los medios de la mayor energía que viene empleando como jefe de la administración provincial en la recaudación de débitos por contingente provincial para poner pronto remedio á tan imperiosas necesidades.

Al mismo tiempo el señor gobernador participa el digno vicepresidente de la citada Comisión de Reclutamiento, que trasladada al señor presidente y ordenador de pliego de la Diputación, la comunicación aludida, con ruego especial de que la tenga presente y remedie en cuanto á sea posible la desahogada situación de tales empleados y por último, exhorta á los empleados á mantenerse en la conducta sensata y prudente que meritoriamente vienen observando.

Con objeto de establecer y explotar el alumbrado eléctrico, público y particular, en la vecina villa de Beniloba, se ha constituido una sociedad anónima, por acciones, domiciliada en Alcoy, bajo la gerencia y dirección de los ilustrados ingenieros don José Cort Merita y D. Emilio Colomina.

Los trabajos que han empezado ya con veeduría impositiva, en un breve terminados, y el pueblo de Beniloba disfrutará entonces de una mejora tan importantísima.

El señor barón de Petrés, Alcalde de Alicante, acaba de adelantar á la Diputación provincial, en vista del apurado trance en que se halla, 5.000 pesetas para las obras de la nueva cárcel y 7.916'66 por el contingente del mes de Julio actual; en conjunto 12.916'66 pesetas.

Llamamos la atención del Sr. Gobernador sobre el abuso que cometen las mujeres de mal vivir exhibiéndose en los paseos públicos en las horas de mayor concurrencia y ocupando en los teatros las localidades preferentes, con grande escándalo de las familias honradas y agravio de la moral.

La sola presencia de estas mujeres, que encapuchadas en el vicio hacen de él cínicos alarde, es ya muy bochornoso para la honra, pero llega el abuso al más alto grado, cuando sentadas en sitio preferente en teatros, hacen desvergonzados visajes y procaces ostentaciones de su inmoralidad.

Esto debe impedirse por la policía á toda costa, y el señor gobernador debe ordenarlo así, haciendo que las mujeres públicas no salgan á los paseos en las horas de gran concurrencia y que de ningún modo se les permita ocupar en los teatros localidades visibles.

Alguna distinción debe haber entre la honradez y el vicio, y ya que éste no se puede extinguir, á lo menos que se evite su escandalosa exhibición.

Ha sido nombrado abogado fiscal de esta Audiencia, D. Vicente Ortega y Villar.

En la corrida de novillos que se efectuará en nuestro circo taurino el día 13 del próximo agosto, tomará parte nuestro paisano, el valiente novillero Julio Martínez (á) "Templero".

Procedente de Italia llegó ayer nuestro querido amigo el laureado escultor y notable pintor, D. Vicente Banti.

Reciba nuestra bienvenida.

Sigún dice un colega conprovinciano, ha sido aprobado por el Congreso el proyecto de ley para la construcción de un ferrocarril de Barcelona á Murcia.

Es de creer que se trate de unos estudios distintos al de ferrocarril "chicharra", por que de otro modo, ya tenemos proyecto para una eternidad.

estoquearán seis hermosos toros de Ibarra, y el día 13 los aplaudidos novilleros Valenciano y Finitó, seis toros de cinco años de la acreditada ganadería de don José Bueno, vecino de Villanueva del Arzobispo.

También parece que está gestionando la contrata de Galito Chico y Algabañito para el 20 del referido mes.

Buen negocio se promete la empresa organizadora de tales fiestas, y nosotros le deseamos por anticipado un éxito completo.

Ayer circularon rumores de crisis en esta capital. En los círculos políticos y de recreo se hablaba de la dimisión, con carácter irrevocable, del señor Silveira y demás compañeros de gabinete, haciéndose cabalas y conjeturas sobre los personajes políticos que habían de sustituirlos.

Daban unos como hecha la fusión de los señores Canalejas, Romero Robledo y Maurín, con su cortejo de amigos para formar gobierno; apostaban otros que era el señor Sagasta el que, haciendo el sacrificio de su salud, todavía no restablecida, se encargaría de la situación para salvar la patria, atendiendo las justas quejas de los contribuyentes y mutiando en cada ministro lo cuanto resulta inútil y gravoso á los presupuestos.

Por su parte, los partidos republicanos también hicieron cabalas y conjeturas sobre la posibilidad de que sobrevenga una complicación y rueda todo por una pendiente inclinada para que surja del fondo un tenebroso caos, la República.

En fin, la supuesta crisis, porque nadie ha hablado con seguridad de su planteamiento, ha despertado grandes esperanzas en todos los partidos de oposición, prometiéndoseles todos muy felices.

El contingente del ejército

Ha quedado firmado, como saben nuestros lectores, el dictamen de la comisión del Congreso, fijando en 80.000 hombres el contingente del ejército.

Pero acerca de los términos del dictamen varían algo las noticias, y conviene consignar las que se tienen para que se depure en lo posible, si se confirma lo que se había dicho ó si hay algún retroceso, como muchos creen, en este asunto.

Los ministerios se limitan á decir que el contingente se fija en 80.000 hombres y se autoriza al ministro de la Guerra para conceder licencias trimestrales cuando las circunstancias lo permitan.

Ha suscrito el dictamen el general Suárez Inclán, que pertenece al partido liberal; pero sus compañeros los señores Fernández de la Torre y Chinchilla se reservan su libertad de acción, y es probable formulen voto particular para que el contingente sea de 70.000 hombres (cifra indicada por el señor Segasta), ó en 60.000, que sostiene el señor Chinchilla.

Según otras noticias, la autorización que se trata de conceder al ministro de la Guerra es para elevar los 80.000 hombres á 108.000 cuando lo crea conveniente, y como esta autorización se relaciona con la facultad de créditos ampliables que se reserva en el presupuesto el ministro de la Guerra, resulta que, por medio de una ficción, según dice anoche un colega, se sostiene por el ministro y la mayoría de la comisión el propósito que inspiró el proyecto.

Según tenemos entendido el carter del vecino pueblo de Muchamiel, reparte la correspondencia como y cuando quiere.

No respondemos de la veracidad de la noticia, pero si algo hubiere de cierto en este asunto, al dignísimo administrador de la provincia corresponde hacer cumplir con su deber á los empleados que por negligencia

encia ú otros motivos que no son del caso explicar, dejan de cumplir con tan sagrada, noble y honrada misión.

Por ahora esto solo sirve de aviso preliminar, prometiendo, después de enterados debidamente, denunciar las faltas si es que hubieren en este asunto.

GRAN FABRICA LA «SANTA BARBARA» DE MADRID Cerveza sin competencia. Venta exclusiva en Alicante, CASA FRANCESA Paseo de los Mártires, 52

Compañía anónima de vapores Vinuesa SUCESORA DE Espaliu y Compañía SEVILLA Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPALIU, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA. Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8

AFERTURA de la temporada de verano

CASA FRANCESA Paseo de los Mártires, 52

El sitio más fresco de Alicante. Novedades de la Estación

La Santa Barbara, cerveza sin competencia á los siguientes precios: Clase "Baviera", Botellas de tres cuartos de litro, ó sea para tres ó cuatro personas, á 0'90 pesetas; chicas de medio litro para dos ó tres personas, á 0'60 idem.

Clase "La Doble", Botellas de tres cuartos de litro, idem, idem, 1'10 pesetas; chicas, de medio idem, idem, 0'75 idem.

Cerveza corriente Bock servido por vasos, 0'25 idem; botellas grandes de cristal tipo Globo, para cinco ó seis personas 1 idem; mas pequeñas para tres ó cuatro idem, 0'60 idem.

NOTA.—Para distinguir, pedir un globo grande ó pequeño. Servidas siempre frescas á cualquier hora.

Surtido de refrescos Refresco Augustino marca de la casa, botellas desde 0'25, 0'35, 0'60 y 0'75 pesetas.

MAISON FRANCAISE

El vapor SYRIA saldrá de este puerto el 19 del corriente directo para Cete y Marsella, admitiendo carga para dichos destinos. Consignatarios: señores Raymundo y compañía.

INTERESANTE

Para todos los de mercancías, incluso el negocio de los vinos, se alquilan grandes almacenes al final de la calle de Ramales. Darán razón, calle Mayer número 8, tienda de tejidos.

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid (Agencia Meucheta)

julio 15 de 1899.

El conflicto parlamentario, en relación con los presupuestos, sigue igual que ayer, pero predomina la opinión de que pasados algunos días se llegará á un arreglo, que bien pudiera ser la aprobación íntegra y definitiva del arreglo de las deudas, el impuesto sobre las minas y algún otro de carácter secundario.

En el sentido de transigir y ponerse de acuerdo minorías y mayorías trabaja mucho el señor Segasta.

El señor Silveira vé con simpatía y benevolencia tales trabajos, pero hasta el presente momento parece que el Gobierno nada ha hecho para facilitar su labor de conciliación al jefe de los liberales.

Ante la comisión de presupuestos han informado esta tarde una representación de agricultores y una comisión de la "Liga de Contribuyentes" de Málaga.

Esta ha formulado observaciones generales al plan económico del señor Villaverde, impugnando especialmente el impuesto sobre el azúcar.

Los alcoholeros han pedido que mientras sigan rigiendo los actuales presupuestos se establezcan las necesarias diferencias entre el alcohol vinico y el industrial.

La comisión de presupuestos ha dicta-

de agosto de los títulos de Filipinas y Aduanas, con el descuento del 20 por 100 marcado en los nuevos presupuestos.

El señor Villaverde ha recomendado á la comisión actividad para que pueda discutirse inmediata y seguidamente el presupuesto de ingresos.

La sesión del Congreso ha ofrecido hoy de saliente la petición del señor Cucarella de que pudiese telegrafarse y telefonarse en cualquier dialecto español.

El señor Silveira se ha manifestado conforme.

Después siguió la discusión del proyecto de fuerzas terrestres.

Otro de los asuntos que han preocupado hoy á la opinión es la huelga de Bilbao, que parece tiene más importancia de lo que á primera vista se creyó.

Scis mil buelguistas según unos, diez mil según otros... han sido motivo suficiente para que se hayan reconocido numerosas fuerzas de fantería, caballería y hasta artillería. No falta quien crea que á estas horas se habrá declarado el estado de sitio en la rica é industrial provincia de Vizcaya.

La sesión del Senado ha carecido de interés. En medio de la mayor desanimación ha proseguido el debate acerca de los de-

Fábrica de Sommiers y toda clase de telas metálicas
de **SALVADOR GOSALBEZ** Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

zo y marqués de Pidal sobre Escuelas Normales, interviniendo los señores González (D. Fernando), marqués de Pidal y Villanova. Este último para defender al jefe de la disidencia liberal.

En la misma Alta Cámara se ha reunido esta tarde la comisión que entiende en el proyecto de bases de ley de Sanidad, habiendo dado dictamen después de haber oído al señor Dato.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENCIENTA)
Prohibida la reproducción de este servicio

EDICION DE LA MANANA
16 JULIO DE 1899

Nuevas negociaciones
Madrid 16 (7 m.)

A última hora de ayer se dijo en el Congreso, que dentro de tres ó cuatro días se reunirán las negociaciones para llegar á un acuerdo entre el Gobierno y los jefes de la oposición en lo relativo á los presupuestos.

La iniciativa para esta reunión la tomará el Gobierno, pues aun tiene esperanza de conseguir una solución satisfactoria en el conflicto.

También se decía por muchos, que de no aprobarse el proyecto de la Deuda, el de utilidades y el de contingente del ejército, por lo menos, el ministro de Hacienda dejaría la cartera.

De Bilbao
Madrid 16 (7:40 m.)

Se reciben nuevos telegramas de Bilbao dándose cuenta de la marcha que sigue la huelga de los cargadores del muelle y de los operarios de la «Vizcaya» y Altos Hornos.

El señor Dato ha recibido un telegrama del gobernador de aquella provincia, diciendo que la huelga no reviste los caracteres de gravedad que se le atribuyen.

La sociedad de resistencia no hace causa común con los cargadores, quienes han pretendido esta mañana reanudar sus tareas.

En previsión de que la huelga se complicara, se han dado ordenes á las guarniciones de Balmaceda y Castro-Urdiales de que se preparen para ir á Bilbao al primer aviso.

Llamamiento
Madrid 16 (8 m.)

El señor Dato ha manifestado que el Gobierno ha telografiado á los senadores y diputados ausentes de Madrid, llamándoles para asistir á las sesiones de Cortes, pues desde el lunes comenzarán éstas á votar leyes.

Sagasta
Madrid 16 (8:15 m.)

El jefe de los liberales ha dicho, ha-

blando del proyecto de arreglo de la Deuda. Si este proyecto se aprobase se cerrarían las Cortes en la semana próxima, sin crisis ni perturbación de ningún género.

El Gobierno debe estar convencido de la imposibilidad de obtener otra cosa.

El único que no transige en sus propósitos sin dar razones que lo justifiquen, es el general Polavieja; pero esto significa poco, porque se arreglaría todo sin su concurso.

Sagasta ha dicho á sus amigos que pueden preparar el viaje para la semana que viene.

El señor Montero Ríos ha atendido la indicación, y saldrá de Madrid para Lourizán el lunes por la noche.

Lo que se dice
Madrid 16 (9 m.)

Dícese que el gobierno aceptará la fórmula del señor Sagasta para sacar adelante los proyectos de arreglo de las Deudas, conceder una autorización para pagar el cupón de todos los valores, y otra para la reorganización de los servicios.

Parece que el jueves ó el viernes terminarán las sesiones de Cortes.

Enseguida saldrá la familia real para San Sebastián.

Viaje de la Corte
Madrid 16 (9,15 m.)

Se dijo ayer tarde en los pasillos del Senado refiriéndose á informes de buen origen, que la Reina había expresado al señor Silvela su propósito de no emprender el viaje á San Sebastián mientras las Cortes estén abiertas.

EDICION DE LA TARDE
Cosecha perdida
Madrid 16 (10:30 m.)

Recíbense noticias de Yecla, diciendo que á consecuencia de la tempestad que descargó en aquel término anteayer, pueden considerarse perdidas las cosechas, particularmente la de vino, pues los viñedos sufrieron grandes desperfectos.

Los farmacéuticos
Madrid 16 (11 m.)

Los farmacéuticos tratan de cerrar las farmacias el día 1.º de agosto en son de protesta, por haber fijado en los presupuestos del ministerio de la Guerra cantidades para aumentar el número de farmacias militares, cuando aquéllos tenían pedido al Gobierno que se suprimieran algunas.

Venta de buques de guerra
Madrid 16 (11:24 m.)

Telegrafían de Cádiz diciendo que en la capitania general de aquella ciudad se están ultimando los expedientes para la venta de las fragatas de guerra «Gerona» y «Aragón».

Un robo de once millones
Madrid 16 (12 m.)

La compañía de los ferrocarriles del Norte ha presentado una denuncia ante el juzgado de guardia de esta Corte diciendo que al hacer el arqueo, se ha notado la falta de once millones.

Ignórase quiénes sean los autores de la sustracción, trabajándose mucho para su descubrimiento.

Este suceso ha sido comentadísimo.

Afirmaciones
Madrid 16 (12:24 m.)

Afirmase que el Gobierno aceptará la fórmula de Sagasta, que consiste en dejar sacar las minorías el proyecto de las deudas y conceder autorización para pagar el cupón de todos los valores y otra para reorganizar los servicios.

Dícese que el jueves ó el viernes terminarán las sesiones, y que en seguida emprenderá la Corte el viaje á San Sebastián.

El general Polavieja
Madrid 16 (1 t.)

El el Congreso, al terminar la votación aprobando el proyecto de Ley fijando las fuerzas navales, un diputado encontró en los pasillos al general Polavieja y le dijo:

—Mi general, ya sabe usted lo que acaba de pasar con el proyecto de fuerzas navales. Cuando las barbas de tu vecino veas pelar...

El general Polavieja le contestó:

—Sí; pero para eso se necesitaria un ministro de la Guerra con barbas, y lo que es yo no estoy dispuesto á que me rebajen el cupo ni en un solo hombre.

El vapor TORDEA
saldrá de este puerto el 18 del corriente para Valencia, Barcelona y Liverpool.

Admite carga y pasajeros y toma carga para Dublín, Glasgow, Belfast, Leith, Manchester, Cork, Londonderry, Nueva York, Hull, Bristol y Boston, con flete corrido hasta su destino, trasbordándola en Liverpool.

Consignatario en Alicante: Juan Guardiola San Fernando, 9.

MIL PISSETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.
Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

HORCHATERIA DE ANTONIO LOPEZ JEREZ
Pasaje de Amérigo—Alicante

En este antiguo y acreditado establecimiento, encontrará el público exquisitos helados y la tan renombrada horchata de chufas al estilo de Madrid y Valencia.

También se sirven chocolates elaborados por el mismo López Jerez.

¿Queréis aprender bien el idioma francés? Pues dirigiros á la calle de Teatinos, 56 principal.

Una sola caja de las «Pildoras Antipalúdicas y Antisépticas» de F. Gomez Mora, basta para hacer desaparecer toda clase de **CALENTURAS** ya sean cuartanas, tercianas, cotidianas, etc. Los que residan en sitios pantanosos ó donde se padezcan fiebres sean de ellas; á cada caja acompaña un prospecto detallado para su uso. 3 pias caja; por 3,50 se remiten por correo certificadas. Mayor, 23 y 25 **ALICANTE**

A LAS FAMILIAS
Economía.—Conservación de la ropa.—Blancura sin igual
LEGÍA DE FLANDES
FRANCESA
Suprime totalmente el empleo del jabón

La única que da mas cuerpo á la ropa que con ella se lava, sin estropearla, quedan blanca como la nieve y con un perfume muy agradable.
Con un kilo de esta legía que solo cuesta 50 céntimos de peseta ó con medio kilo que vale 25 céntimos se pueden lavar 50 y 25 kilogramos de ropa respectivamente sin emplear jabón.
Hagan la prueba y tenemos la seguridad de que ya no querrán consumir otra cosa para el lavado mas que la legía jabón francesa.
De venta en la droguería de los señores Romero y Compañía, calle de la Princesa.
Se dan prospectos para el uso de los múltiples empleos que tiene esta legía.

EL ARCA DE NOÉ
GRAN SALON PARA LIMPIAR EL CALZADO
Pasaje de Amérigo.—Alicante
En este acreditado establecimiento encontrará el público un gran surtido de bastones ultima novedad, paraguas, cepillos y brusas de todas clases, cinturones de cuero para señoras, caballeros y niños.
Betunes en brillo, mate y de color de las fábricas más acreditadas del país y del extranjero.
El «Betún Nubian» que se aplica sin cepillo y produce un brillo igual al charol.
Único depósito de cremas inglesa, francesa y rusa y para los calzados de color.
También hay cajas de pasta y frascos de disolución «Balard» para los calzados de lana y gema.
Si queréis conservar el calzado no dejéis de visitar este antiguo establecimiento.
NOTA.—En dicho establecimiento darán razon de las salidas y llegadas de los trenes correos, mixtos, especiales y de provincias.
NO EQUIVOCARSE
Salón para limpiar calzado, Pasaje Amérigo, 2, Alicante
IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Gran rebaja de precios en todas las novedades de verano, como drizés, crespones rizados, alacías, nubes tul y lentejuelas, crespones guifres, gasa Italia, puntillas guipur y orientales, gasas bordadas, golas, surás, ottoman y mohoré. Surtido completo en todos los artículos para la confección de flores y bordados. Tiras y entredoses bordados blancos y color de Saint Gall (Suiza), guantes de todas

Sucesora de **A. B. Solbes**
Labradores, 8
y San Pascual, 2 y 4

clases, sombrillas, abanicos y cinturones para señoras y caballeros
Perfumería.
Depósito del corsé verdad C. P. á la Siréne más barato que en fábrica.
Como siempre esta casa es la primera en surtidos y precios para que nadie pueda hacerle la competencia.

A. CASTO GARRASCO
CIRUJANO DENTISTA
establecido en MADRID, Montera, 53, entresuelo
Pasaje de Amérigo, 2, principal.—Precios económicos

Ofrece á su numerosa clientela y al público en general su nueva casa y gabinete de operaciones, establecido en la calle de la Princesa, entrado por el Pasaje de Amérigo número 2, así como sus servicios profesionales, consistentes en las esmerada construcción de toda clase de dentaduras en oro, platino, aluminio y ebanito. Dientes á pivot, Dentaduras y extracciones sin dolor ni peligro por los anestésicos locales cocaina, encaína y guayacol. Todos los trabajos son garantizados. Especialidad en los trabajos protésico-ortopédicos dentales, como son esturadores y paladares con tñula artificial, arcos, carrillos y labios, por cuyos trabajos fué premiado con medalla de plata en la Exposición Científica Euro-sala 24, á cargo del reputado cirujano Dr. D. Antonio Bravo, en casos inoperables. Estos aparatos son completamente asepticos y muy útiles como contrayivos de cura en casos inoperables ó de dudosa curación.
A. CASTO GARRASCO CIRUJANO DENTISTA

ZAMPIRONI
FIBIBUS INSECTIFUGOS
Verdadera pastilla MATA MOSQUITOS
Descartar de las falsificaciones é imitaciones.
De venta en las principales Farmacias, Droguerías, Perfumerías y Bazaros.
Papel viejo.—Se vende en esta imprenta

"BARBERIA MODELO."
DE **RAFAEL PASTOR**
Méndez Núñez, número, 1 (junto á la Lotería)
Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiséptico. Hay ducha. Se limpia el calzado. Local espacioso, fresco y dignamente decorado. Dada la habilidad y discreción de personal encargado de servir, podrá jugar el que o visite.

No más Canas
AGUA SALLÉS
Esta Agua sin rival progresiva ó instantánea, devuelvo á los Cabellos blancos y á la Barba su **COLOR PRIMITIVO**!
Rafel Sallés, Moreno ó Negro.
Receta para ó de aplicaciones sin lavado ni preparación.
PROYECTO INGENUO RESULTADO GARANTIZADO
SALLÉS, Fils, 73, Rue Turbigo, PARIS.
VENDESE EN TODAS LAS PERFUMERIAS Y PELUQUERIAS

MAÑANA LUNES

GRAN LIQUIDACION EXTRAORDINARIA

Y FUERA DE ABONO

A BENEFICIO DE SU NUMEROSA CLIENTELA Y PÚBLICO
EN GENERAL

EL SIGLO

Muy agradecido al favor que todos los compradores, tanto los de esta culta capita como los de fuera de ella, le dispensan con su preferencia para surtirse de todos cuantos artículos necesitan y tiene esta casa, que no son pocos, ha dispuesto en obsequio á los mismos, desde hoy hacer grandes rebajas en los precios de todos sus géneros y con especialidad en los siguientes:

1.º Sedería y lanería

Grandioso y extraordinario surtido en estos artículos, tanto en negro como en otros colores para trajes de señora, y que tanta aceptación han tenido en esta temporada, se realizan todos á precios muy baratísimos y sin competencia.

2.º Paños, lanas y estambres para trajes de caballero

Todos estos géneros los liquidamos á precios sin igual, presentando un surtido tan completo y extenso que ante él, el más exigente se queda mudo por no tener nada que decir.

3.º Camisería, corbatería y género de punto

Es tal el surtido que presenta esta casa en estos artículos y tanta la aceptación que por parte del público tiene, que apesar de ser grande el local hay necesidad de guardar turno por los parroquianos para poder adquirir lo que desean con mayor motivo ahora que tan barato se vende todo.

4.º Batistas, percales, satenes y vichys

De propósito hemos dejado para presentar en el último número lo más corriente, lo más democrata, lo más vulgar, lo que consume el pueblo, el pan nuestro de cada día, y como es tan grande el consumo de todo ello, tenemos en dichos géneros para vender y para dar razón por lo que liquidamos todo á precios increíbles. Está dicho todo, solo con decir que vale á

10 CÉNTIMOS VARA
PRECIO FIJO

Navarro Hermanos.-Mayor y Pasaje de Amerigo